



# みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー81.6発

他の写真も掲載中!  
詳しくはこちらから!



みのおNOW!



## 【A】箕面船場地域の未来を共有するシンポジウム

12月5日

大阪大学箕面キャンパスの移転や、複合公共施設のオープンなど、新たなまちづくりが進む箕面船場エリア。その未来の姿を共有するため、産・官・学・民のそれぞれの立場から今後の展望を語り合う大阪大学主催のシンポジウム「地域と大学の関りのこれから～箕面船場地域の発展～」が同キャンパスで開催されました。「官」の立場からは上島一彦市長が参加し、壇上で多文化共生の推進などについて話しました。

## 【A】3大会出場のパラリンピアンによる人権講演会

12月1日

中小学校では、シドニー、アテネ、そして昨年の東京と、3大会のパラリンピックに出場した全盲の柔道家・松本義和さんを招き、人権講演会が開催されました。「僕にはできないことがたくさんある。だからこそ、できることを精一杯やろうと考えている」と松本さん。「みんなも今できることを頑張りましょう」と呼びかけました。会場には、松本さんがシドニー大会で獲得した銅メダルなども展示され、子どもたちは興味深そうに手に取っていました。



盤のマス目が凸状になり、コマの黒面に細工が施されたオセロや、点字付きのトランプなど、視覚障害者用の遊具も展示されました。



## 【A】親子で楽しく外遊び! 「クリスマス運動会」開催

12月9日

地域の子育てを応援するNPO法人はんもつが、小野原南1号公園でクリスマス運動会を開催しました。参加したのは8組の親子。子どもたちは、サンタクロースのイラストめがけてかけっこしたり、段ボールで作ったそりでボールを運んだり元気いっぱい! イベントによく参加しているという母親は「毎回、新しい友達ができるのでありがたいです」と笑顔で話していました。

## 【A】西南少年野球団エンデバースが軟式野球大会で準優勝!

府内36の小学生チームが参加する「第102回 関西団地軟式少年野球選手権大会」が開催され、前回大会でベスト4だった西南少年野球団エンデバースが、今大会では見事、準優勝に輝きました。前回大会のリベンジのつもりで試合に臨んだという主将の饒平名治真さんは「優勝の夢は後輩たちに託します!」と話していました。

